

Premiere

Kurtatsch – Am Samstag, 4., und Sonntag, 5. Mai, findet in Penon oberhalb von Kurtatsch an der Südtiroler Weinstraße die Premiere von Sauvignon Experience statt, veranstaltet vom Verein Sauvignontage Südtirol. Der Sauvignon Blanc ist eine der meistangebauten Rebsorten in Südtirol und findet am Austragungsort beste Voraussetzungen.

Auf dem Programm der Sauvignon Experience stehen u.a. eine Publikumsverkostung von rund 100 Sauvignons aus der ganzen Welt, eine Masterclass mit Südtiroler Etiketten, eine Vertikalverkostung ausgewählter Jahrgänge des Pouilly Fumé Cuvée Majorum der Domaine Michel Redde et Fils sowie ein Referat und eine Buchvorstellung über den Sauvignon Blanc in Südtirol.

Sauvignon Experience ist ebenso Bühne für den 1. Nationalen Wettbewerb Sauvignon Blanc, zu dem 84 Sauvignon Jahrgang 2017 aus acht Regionen Italiens eingereicht wurden. Eine Fachjury von 30 Önologen, Weinkennern und Weinjournalisten wird die besten Sauvignon Blanc Italiens küren.

INFOS UND ANMELDUNG

www.sauvignon.events